

ABSTRAK

Luthfi Muhammad Irsyad, 1171010128, 2024. *Nilai-nilai Akhlak Kepada Orang Tua Dalam Serial Animasi Riko The Series.*

Penelitian ini dilatarbelakangi dari banyaknya film animasi-animasi yang bervariasi dan kreatif. Didalamnya mungkin kurangnya mengandung nilai-nilai akhlak pada orang tua. Orang tua harus pandai dalam memilih dan memilih tontonan yang baik bagi anak. Tujuannya agar orang tua dapat membimbing anaknya agar tidak menonton tontonan yang tidak bermanfaat, serta mendidik anaknya sehingga memiliki kepribadian yang sholeh. Salah satu hiburan yang dapat diberikan yaitu film Serial Animasi Riko The Series.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; 1) Bagaimana konsep tentang nilai-nilai akhlak dalam Serial Animasi Riko The Series. 2) Bagaimana konsep akhlak kepada orang tua. 3) Bagaimana Kepribadian tokoh Riko The Series. 4) Bagaimana analisis nilai-nilai akhlak kepada orang tua dalam Serial Animasi Riko The Series.

Penelitian ini disusun berdasarkan pemikiran penulis yaitu bahwa mengajarkan nilai-nilai akhlak pada orang tua terhadap anak harus diterapkan dari usian dini. Yang mana penanaman akhlak pada orang tua harus dilakukan dengan menghadirkan hiburan yang mendidik sehingga dapat membuat anak senang dalam melakukannya.

Pada penelitian ini penulis menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis isi (*content analysis*). jenis penelitian kepustakaan (*Library Research*). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dilakukan dengan cara dokumentasi. Adapun analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini yaitu diantaranya: 1) Konsep akhlak dalam film Serial Animasi Riko The Series diantaranya yaitu dengan adanya tayangan serial animasi tersebut dapat membantu orang tua untuk menjadi referensi dalam menyajikan tayangan yang baik bagi anak. Didalam kontennya terkandung nilai-nilai keislaman, yang bagus disajikan bagi anak terutama nilai akhlak kepada kedua orang tua. 2) Konsep akhlak kepada orang tua yang terkandung didalam film Serial Animasi Riko The Series yaitu orang tua sebagai *Madrosatul Ula* (pendidikan pertama) bagi anak, wajib hukumnya memberi nilai-nilai akhlak kepada anaknya. Didalam serial animasi ini menggambarkan bagaimana cara komunikasi kepada anak dengan penuh kasih sayang sehingga menciptakan keluarga yang Islami. 3) Penggambaran karakter yang berperan dalam film Serial Animasi Riko The Series. 4) Nilai-nilai Akhlak kepada orang tua dalam film Serial Animasi Riko The Series yaitu *pertama* ketaatan kepada orang tua dengan melaksanakan perintahnya. *Kedua* mengingat dan melaksanakan nasihat orang tua. *Ketiga* meminta maaf disaat melakukan kesalahan. *Keempat* berempati kepada orang tua. *Kelima* berkomunikasi yang baik dengan orang tua.

Kata Kunci: *Serial Animasi Riko The Series, Akhlak Kepada Orang Tua, Nilai*